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À l’affiche - Notre cour, le cœur du quartier 

 
 

Chers parents, 
 
À l’aube de la fin des classes, je veux vous souhaiter une belle fin d’année et un heureux été plein de belles 
expériences et de beaux moments en famille.   
 
Une autre belle année à Cœur-Vaillant-Campanile se termine. Merci de partager  vos petits trésors avec nous 
et de nous faire confiance pour les faire cheminer. Sachez que vos enfants demeurent en tout temps au 
cœur de nos préoccupations et que nous sommes là si vous avez des questionnements ou des commentaires. 
Dans l’objectif de toujours améliorer les pratiques, je vous invite à ne pas hésiter à communiquer avec moi 
par courriel, par téléphone ou encore en prenant un rendez-vous.    
 
Je profite de l’occasion pour vous rappeler que l’école vivra un grand changement à partir du 1er juillet  
prochain. En effet, l’école des Cœurs-Vaillants se désinstitutionnalise, ce qui veut dire que Cœur-Vaillant-
Campanile devient une école indépendante. Ainsi, un changement de nom et de logo s’imposaient. Donc, le  
nouveau nom sera « l’école du Campanile » et un nouveau logo devrait vous être révélé lors de la rentrée des 
élèves au mois d’aout. De plus, j’ai le bonheur de vous annoncer que je pourrai poursuivre mon travail auprès 
de vos trésors, accompagnée de tous les intervenants de l’école, car j’ai été nommée directrice de l’école du 
Campanile. Je suis très heureuse de demeurer ici dans une école active avec une équipe qui a à cœur le  
progrès de ses élèves et où la collaboration école-famille est mise de l’avant. Ce sera donc avec fierté et 
émotion que je vous accueillerai de nouveau en aout prochain pour la rentrée scolaire 2018-2019. 
 

 
Valérie Gauthier 
Directrice 
École du Campanile 
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Dates et événements à retenir  

   
Mardi 12 juin  Rencontre du conseil d’établissement 

Jeudi 14 juin   Sortie des brigadiers au Bora parc 

Jeudi 14 juin   Campanile en spectacle 

Mardi 19 juin  Camp St-François, maternelles, 1er cycle et 2e-3e année 

Mercredi 20 juin  Zoo Miller 3e année 

Mercredi 20 juin  Fête des finissants 

Jeudi 21 juin   Dernier jour d’école, horaire continu jusqu’à 12 h 37 

Lundi 25 juin   Fête nationale 

22, 26 et 27 juin  Journées pédagogiques fixes, Service de garde ouvert 
    pour les enfants préalablement inscrits 

20 au 29 aout  Service de garde ouvert pour les enfants inscrits 

Jeudi 30 aout  Premier jour d’école 

 

Revitalisation de notre cour d’école 

 

Depuis maintenant trois ans, nous travaillons tous très fort afin de pouvoir revamper notre cour d’école. À l’été 
2016, des arbres ont été plantés pour compléter une première phase. L’an passé, en 2017, la deuxième phase a 
permis de changer le module de jeux et les balançoires. Nous avons maintenant des modules de jeux qui respec-
tent les normes et qui sont vivants et invitants pour nos élèves. Pour la troisième phase, nous souhaitons faire 
l’installation d’un terrain de soccer synthétique, ce qui permettra d’avoir une surface sécuritaire et de qualité 
pour la pratique de multiples activités avec les élèves sur les heures de classes, mais qui offrira également une 
surface de jeux des plus amusantes pour les jeunes du quartier les soirs et les fins de semaine.  
 
La réalisation de cette phase nécessite l’investissement d’une somme majeure, soit un peu plus de 200 000 $. 
Cette année, nous avons travaillé très fort pour faire des demandes de financement (gouvernement, caisse  
Desjardins, organismes variés, etc.). En même temps, les activités et/ou campagnes de financement se pour-
suivent, telles que vente de fromage, souper hot-dog, souper spaghetti, etc. Le rassemblement de la somme  
progresse positivement, mais il reste toutefois du travail à faire et pour y arriver, nous avons besoin d’aide.  
 
Alors, si jamais, comme parent, vous avez envie de vous impliquer dans ce projet pour nous donner un coup de 
main ce serait très apprécié. Vous pouvez m’en aviser par courriel valerie.gauthier@csdecou.qc.ca. L’objectif est 
d’installer le terrain synthétique au cours de l’été 2019. Nous souhaitons très fort y arriver. Merci à l’avance 
pour votre soutien. 
 

Valérie Gauthier 
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ORGANISATION SCOLAIRE POUR L'ANNÉE 2018 - 2019 
 

Nous sommes en mesure de vous annoncer que sous toutes réserves d'ici aout prochain,  
l'organisation scolaire 2018-2019 déterminée par la commission scolaire s'annonce comme suit :  

 

 Cœur-Vaillant-Campanile  : 258 élèves inscrits 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les parents des enfants concernés par la classe multi-niveaux recevront un communiqué  
aussitôt que les groupes auront été formés. 

  Cœur-Vaillant-Campanile 

Préscolaire 3 groupes   

1re année 2 groupes 

2e année 2 groupes 

3e année 1 groupe 

3e et 4e année 1 groupe 

4e année 1  groupe 

5e année 1 groupe 

6e année 1 groupe 

TSA 4 groupes 

 
Important 

 

À partir du 28 juin, vous pourrez récupérer le bulletin de votre enfant sur Internet. Il y aura  
seulement une copie imprimée sur demande expresse au secrétariat. 
 
Le dernier jour d’école est le jeudi 21 juin. Les classes se termineront à 12 h 37 et les autobus  
partiront à 12 h 45. Le service de garde sera ouvert pour les élèves préalablement inscrits.  
 
Le service de garde sera ouvert les 22, 26 et 27 juin pour les enfants inscrits. Veuillez penser à apporter de 
crème solaire, maillot et serviette car le beau temps est arrivé. Il en sera de même du 20 au 29 aout. 
 
Le secrétariat sera fermé du 23 juillet au 6 aout inclusivement. 



 

 4  

 

Mini-colloque et souper spaghetti 
 

Le 10 mai 2018, avait lieu le mini-colloque. Presque toutes les classes ont ouvert leurs portes pour présenter 
leurs projets de l’année. Par exemple, nous en 6e année avons fait un voyage à Ottawa, donc nous avons présenté 
notre voyage. Nous avons aussi expliqué aux visiteurs ce en quoi consistait le programme d’anglais intensif. Cette 
année, nous avons même pu visiter une classe des étoiles filantes. Non seulement les enfants, mais aussi les  
parents ont eu la chance d’explorer les différentes classes de l’école. Le tout s’est terminé avec le traditionnel 
souper spaghetti! Merci à tous d’être venus partager ce beau moment avec nous! ☺ 

Gabrielle, 6e 

 

 

 

 

 

 

 
Grand Défi Pierre Lavoie / Cour d’école 

 

Le matin du samedi 26 mai, nous avons amassé de l’argent pour 
l’équipe du Défi Pierre Lavoie qui parraine notre école, l’équipe 
Planica Restos Plaisirs. Les fonds amassés iront à notre projet 
de cour d’école. Plusieurs élèves de 6e année ont contribué à ce 
projet en recueillant les dons sur place (Léa, Sofia, Liam,  
Candice, Anne-Sophie, Gabrielle, Clémence et Juliette). Nous les 
remercions chaleureusement! Quelques enseignants se sont aussi 
impliqués (Mme Érika, Mme Catherine, Miss Annie et Mme Nan-
cy). Un élève de 6e année, Thomas Dufour-Collin, a pédalé avec 
Mme Valérie et l’équipe de cyclistes pour encourager les gens à 
faire des dons. Un grand merci, l’évènement fut une réussite! 

 

 

 

 

 

Un gros merci au papa d’Étienne et  Philippe 
Dupéré qui a gentiment repeint le but de soccer.  
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Participation au Roche des Couleurs 

 

Le dimanche 27 mai dernier, plusieurs élèves du club de 
course et leurs familles ont participé à une course à la base 
Plein Air de Sainte-Foy. Cet évènement  non-chronométré 
consistait à franchir une distance de 1 ou 5 km, selon le 
choix des coureurs. De la poudre colorée était lancée à dif-
férentes étapes du parcours. Des médailles et des collations 
nous attendaient à l’arrivée.  

Lina, 6e 
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Souper spaghetti 

 
Cette année encore, le souper spaghetti était un grand succès. Un gros merci au personnel qui a 
travaillé fort pour accueillir 250 parents, élèves et membres de la communauté, au Club opti-
miste, à l’équipe Planica Restos Plaisirs, à nos commanditaires—la Caisse Desjardins, le bureau du 
député Joël Lightbound, le bureau du député Sébastien Proulx et à vous, chers parents sans qui 
le souper n’aurait pas eu lieu. 


